

**PARTISIPASI MASYARAKAT DALAM PEMBANGUNAN DESA
DALAM PENYEDIAAN AIR BERSIH
(Studi pada Desa Pendem, Kecamatan Junrejo, Kota Batu)**

SKRIPSI

Diajukan untuk memenuhi persyaratan Memperoleh Gelar Sarjana



**Disusun Oleh:
YOHANIS DAPPA
2018210209**

**KOMPETENSI PERENCANAAN PEMBANGUNAN
PROGRAM STUDI ILMU ADMINISTRASI PUBLIK
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi
MALANG
2021**

**PARTISIPASI MASYARAKAT DALAM PEMBANGUNAN DESA
DALAM PENYEDIAAN AIR BERSIH
(Studi pada Desa Pendem, Kecamatan Junrejo, Kota Batu.**

Yohanis Dappa

Program Studi Adimistrasi Publik, Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik,
Universitas Thribhuwana Tunggadewi Malang
Email: yohanisdappa543@Gmail.com

ABSTRAK

Tujuan penelitian adalah 1. untuk mengetahui partisipasi masyarakat dalam pembangunan penyediaan air bersih di Desa Pendem Kecamatan Junrejo Kota Batu, 2. Untuk mengetahui apa yang menjadi faktor pendukung dan faktor penghambat dalam pembangunan penyediaan air bersih di Desa Pendem Kecamatan Junrejo Kota Batu, peneliti ini mengumpulkan data primer dengan mewawancarai informan, mengamati tempat penyediaan air bersih dan mendokumentasikannya. Penelitian ini juga mendapatkan data sekunder dari pemerintah desa pendem seperti Profil Desa, Bagan Struktur Organisasi desa. Peneliti telah menganalisis dan mereduksi menyajikan dan menarik kesimpulan untuk mengetahui partisipasi masyarakat dalam pembangunan desa. ketahu bahwa telah sesuai dengan prosedurnya dan telah berjalan dengan baik bila dinilai belum sepenuhnya dikatakan efektif karena masih banyaknya kekurangan yang belum tercapai apa yang diinginkan oleh masyarakat desa pendem dengan keterbatasan dana pembangunan.

Kata Kunci: Partisipasi Masyarakat Dalam Pembangunan Desa

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Investasi untuk beberapa waktu telah menjadi hiasan pemerintah dari integral ke tingkat lokal. Kemajuan dan pengelolaan hasil perbaikan tidak akan berhasil jika tidak didukung oleh Local Area Support. Namun, ide investasi yang digunakan oleh para ahli cukup unik dibandingkan dengan ide kerjasama yang sebenarnya.

Salah satu landasan pusat dukungan daerah yang sejahtera adalah peningkatan kota yang juga disertai dengan perluasan kebutuhan akan air bersih, sehingga otoritas publik dan daerah rahasia atau daerah diminta untuk memberikan yang terbaik. penerimaan yang baik terhadap air bersih, jumlah penduduk yang telah berkembang, sebuah kota akan semakin sulit untuk mendapatkan sumber air yang layak dan jalur provinsi

Penataan air bersih untuk kebutuhan wilayah kota dapat berarti luas mulai dari penataan air yang dapat dimanfaatkan untuk kebutuhan keluarga atau disinggung sebagai rumah tangga, penataan air bersih yang dapat dimanfaatkan untuk kebutuhan modern, yaitu Salah satu hal penting yang perlu dipelajari adalah mengingat bahwa air merupakan salah satu kebutuhan pokok yang terus menerus diminum oleh masyarakat setempat dan selanjutnya berdampak pada kelancaran aktivitas masyarakat setempat. Air bersih dibutuhkan oleh penduduk asli dengan kebutuhan/keuntungan yang berbeda-beda seperti air minum, memasak, mencuci, mencuci, menyiram tanaman, dan lain-lain dengan jumlah yang sama sekali

berbeda yang ditunjukkan oleh tingkat aktivitas masyarakat, ekonomi dan kecenderungan hidup daerah setempat.

Mengingat Peraturan no. 23 Tahun 2014 tentang Penyelenggaraan Negara Provinsi bahwa penyelenggaraan air minum dan sterilisasi merupakan kewenangan Daerah dan menjadi urusan wajib yang berkaitan dengan penyelenggaraan pemerintahan yang mendasar, dapat dibayangkan bahwa masyarakat Kota Pendem juga memasukkan kewajiban Pemerintah Kota Pendem dan Pemerintah Daerah. Pemerintah dalam memenuhi kebutuhan air bersih.

Jadi kita harus tahu bahwa pemanfaatan air bersih sangat penting untuk kesejahteraan. Namun, hal ini semakin dipandang oleh masyarakat setempat sebagai sesuatu yang khas, mereka percaya bahwa mereka baru saja terhidrasi, mereka bersyukur atas manfaat jangka panjang atau buruknya air, itu biasa. penataan sumber air bersih baik dari pemerintah pusat provinsi maupun kota

Meski demikian, masih ada masyarakat yang tidak memiliki akses air bersih di rumahnya. Padahal, penatausahaan aset-aset air juga dikendalikan dengan strategi-strategi pemerintah lainnya. Ia tidak akan pernah lepas dari kemajuan-kemajuan yang terjadi dalam struktur otoritas publik. Bersamaan dengan matinya periode perubahan. Pemerintahan kita juga memasuki masa lain, antara lain dengan perubahan UUD kita dan lahirnya Peraturan Pemerintah Nomor 32 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah. Desentralisasi sebagai Kemerdekaan yang luas, tulus dan penuh perhatian. Tujuan Kemerdekaan Daerah sebagaimana dijelaskan dalam PP Nomor 32 Tahun 2004 pada dasarnya hampir sama, khususnya kemerdekaan provinsi dimaksudkan untuk memajukan pergantian peristiwa yang adil dan dengan

demikian, lebih mengembangkan bantuan pemerintah individu yang melimpahkan dorongan dan kerjasama yang dinamis dari pemerintah daerah. daerah setempat secara keseluruhan. dinamis dan penuh perhatian yang tulus sehingga memperkuat solidaritas dan kepercayaan negara, mengurangi beban pada pemerintah pusat dan menengahi di daerah yang akan memberikan pintu terbuka yang luar biasa untuk koordinasi di tingkat terdekat.

Berdasarkan observasi lapangan dalam penyediaan air bersih sebagian besar masyarakat masih mengandalkan sumur, masyarakat mengalami kesulitan mendapatkan air bersih dikarenakan kondisi wilayah tersebut, hal inilah yang menyebabkan Masyarakat Desa Pendem Kecamatan Junrejo Kota Batu tidak memadai untuk kebutuhan sehari-hari untuk memenuhi keperluannya

Dalam hal ini melalui partisipasi masyarakat dalam pembangunan Desa dalam penyediaan air bersih yang dilakukan oleh pemerintah Desa Pendem Kecamatan Kota Batu belum berjalan efektif karena kurangnya perhatian pemerintah dalam penyediaan air bersih

Semua program perbaikan, pelaksanaan dan penilaian harus mencakup pekerjaan Junrejo dan daerah, karena daerah dapat mengetahui masalah dan kebutuhan untuk membina daerahnya. Kelompok masyarakat ini nantinya akan memanfaatkan dan mengevaluasi capaian atau kekecewaan perbaikan di ruang mereka, termasuk kemajuan penyediaan air bersih di tingkat kota. Juga, dalam menyelesaikan pergantian peristiwa, negara-negara bagian terdekat sebagai kepala pemerintahan dan pelaksana program kemajuan harus memiliki pilihan untuk bekerja pada produktivitas dan kelayakan penunjukan aset dan meningkatkan keterusterangan

dan tanggung jawab yang dikembangkan administrasi. Mentalitas daerah sangat penting dalam memberikan kerjasama proyek-proyek yang sedang dikembangkan, meskipun ada beberapa potensi reaksi di lapangan. Pada dasarnya, setiap penguatan yang dilakukan oleh daerah harus terus dikerjakan sesuai keinginan klien (daerah) di bawahnya namun sebenarnya hal itu tidak benar. Salah satu cara untuk menggarap sifat penguatan adalah dengan memenuhi gerutuan dari daerah setempat. Banyak orang di organisasi pemerintah mengartikan protes dari masyarakat umum tentang sifat administrasi memberikan kesempatan berharga untuk memajukan keadaan dari cacat menjadi sempurna. Pelaksanaan kemerdekaan wilayah, secara pengamatan membawa perubahan dan perkembangan dari kerangka organisasi pemerintahan kota yang merupakan pimpinan pemerintahan yang berkemampuan sebagai pembela, pemerintahan dan pembimbing. Pengembangan kerjasama dan sub-kerangka kerja daerah setempat dalam kerangka organisasi pemerintahan umum, sehingga Kelurahan/Kota mempunyai kedudukan untuk menguasai dan mengurus kepentingan daerah setempat dalam pandangan adat-istiadat lingkungan. Berdasarkan hal tersebut di atas, maka dukungan dan kontribusi daerah dalam pembangunan kota sangatlah penting, hal ini dapat dimanfaatkan sebagai salah satu bentuk kerjasama antara pemerintah kota dan daerah yang pada akhirnya akan mendorong partisipasi yang besar untuk memajukan kabupaten. Dalam kenyataannya, otoritas publik dan daerah tetap menjaga citra diri mereka, oleh karena itu, analisis perlu mengetahui tingkat dukungan daerah dalam kemajuan kota, khususnya di Kota Pendem, Wilayah Junrejo, Kota Batu.

Sesuai Salusu (1998:104) "Dukungan dapat secara luas diatur sebagai keinginan persyaratan mental penting dalam setiap orang". Ini menyiratkan bahwa orang perlu berkumpul untuk terlibat dengan setiap gerakan. Dukungan adalah gagasan yang menyinggung kerja sama individu dalam berbagai latihan peningkatan. Kerja sama ini jelas didasarkan pada proses berpikir dan keyakinan dalam kualitas tertentu yang hidup individu

Dukungan daerah setempat sesuai Hetifah Sj. Soemarto (2003:78) adalah "suatu siklus di mana penduduk, sebagai orang serta perkumpulan dan perkumpulan, berpartisipasi dan mempengaruhi cara yang paling umum untuk mengatur, melaksanakan, dan memeriksa strategi yang secara langsung mempengaruhi kehidupan mereka, sementara daerah setempat membiarkan mereka tidak peduli dengan usaha mereka, usaha pemerintah.

Mengingat penjelasan latar belakang di atas, peneliti tertarik untuk meneliti dengan judul, **Partisipasi Masyarakat Dalam Pembangunan Desa Dalam Penyediaan Air Bersih Di Desa Pendem Kecamatan Junrejo Kota Batu**

1.2 Rumusan Masalah

Mengingat dasar dari pemeriksaan, pencipta merencanakan masalah sebagai berikut:

1. Bagaimana inisiatif wajib pajak kota mendukung pemberian air bersih di Kota Pendem, Kawasan Junrejo, Kota Batu?
2. Bagaimana kerjasama daerah dalam peningkatan penyediaan air bersih di Kota Pendem, Wilayah Junrejo, Kota Batu?

3. Apa saja elemen pendukung dan faktor penghambat kerjasama daerah dalam peningkatan penyediaan air bersih di Kota Pendem, Kawasan Junrejo, Kota Batu?

1.3 Tujuan Penelitian

Sesuai rangkaian penelitian, kajian yang akan berlandaskan Ilmu Pemerintahan dan memunculkan Kerjasama Daerah dalam Peningkatan Kota dalam Penataan Konsentrat Air Bersih di Kota Pendem, Wilayah Junrejo, Kota Batu dan berdasarkan definisi masalah di atas, ini eksplorasi diharapkan:

1. Mengetahui kerjasama daerah dalam peningkatan penyediaan air bersih di Kota Pendem, Wilayah Junrejo, Kota Batu.
2. Untuk mengetahui hal-hal yang menjadi variabel pendukung dan unsur penghambat dalam peningkatan penyediaan air bersih di Kota Pendem, Kawasan Junrejo, Kota Batu.

1.4 Manfaat Penelitian

Adapun manfaat yang wajar dan dapat diperoleh dari hasil penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Manfaat Secara Praktis

Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat dan data yang berharga bagi Pemerintah Kota Pendem sehubungan dengan Dukungan Daerah dalam Pembangunan Kota dalam penataan air bersih untuk lebih fokus dan benar-benar memperhatikan kerjasama daerah dalam perbaikan kota dan selanjutnya untuk mengetahui Proses perbaikan kota secara umum dan merata. , dan hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi bagi mahasiswa Program

Studi Ilmu Implementasi Kebijakan, Perguruan Tinggi Tribhuwana Tungadewi, Malang, dalam menangani masalah-masalah yang berhubungan dengan kerjasama daerah dalam kemajuan kota.

2. Keunggulan Ilmiah

Akibat dari peninjauan tersebut dapat menambah langsung ke pemerintah kota atau dengan implikasi dan penulisan Kebijakan Program Studi Ilmu Manajemen, terkait dengan Dukungan Daerah dalam Pembangunan Kota dalam penataan air bersih

DAFTAR PUSTAKA

- Kaehe, D.,RURU, J. M., & ROMPAS, W.2019. *Partisipasi Masyarakat Dalam Perencanaan Pembangunan Di Kampung Pintareng Kecamatan Tabukan Selatan Tenggara. JURNAL ADMINISTRASI PUBLIK*, 5(80).
- Komara, I. B. 2016. *Hubungan Antara Kepercayaan Diri Dengan Prestasi Belajar Dan Perencanaan Karir Siswa. Jurnal Psikopedagogia*, 5(1), 33-42.
- Lukmanul Hakim. 2017. "*Partisipasi Masyarakat Dalam Pembangunan Desa Sukamerta Kecamatan Rawamerta Kabupaten Karawang.*" *Jurnal Politikom Indonesiana* 2.2: 43-43
- Rasyid, Sabhan; Saman, Sisilya; Patriantoro, Patriantoro. *Penggunaan Istilah Teknis Dalam Novel Serial Supernova Karya Dewi Lestari. Jurnal Pendidikan dan Pembelajaran Khatulistiwa*, 8.3.
- Salim, Umar Hi. 2018. "*Analisis Peran Pt. Bank Mandiri (Persero) Tbk. Unit MANDIRI Mitra Usaha Dalam Pemberian Kredit Usaha Rakyat Pada Usaha Mikro Di Samarinda.*" *RJBM (Research Journal of Accounting and Business Management)* 2.1:32-48.
- Sukma Faradiba, Muchsin Slamet dan Hayat Hayat. 2021. "*Efektifitas Kinerja Pelayanan Sensus Penduduk Berbasis Online Di Badan Pusat Statistik Kota Malang.*" *Jurnal Inovasi Penelitian* 2.1: 277-286.
- Syam, Budi. 2019. *Partisipasi Pemuda dalam Program Karang Taruna (Stud ip ada Pemuda Kelurahan Senggarang Kecamatan Tanjungpinang Kota)*. Diss. Universitas Maritim Raja Ali Haji.
- UU No.7 Tahun 2004 Tentang Sumber Air Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 Tentang Pemerintah Daerah